

## 生徒の感想

### ○生徒の感想（コンクール前の感想）

みんなの歌声を聞き、いいなあー、かっこええなあーと3組からもうれしい声がありました。一生懸命はかっこいいですね。合唱を楽しみにしてくれている人がいると思うと、うれしいです。歌声が聞く人の心に残っていくのだと思うと、わくわくします。練習をすればするほどよくなるのが、劇と合唱です。気を抜かず、後半の練習でも本気の歌が歌えたらいいです。（3年女子）

合唱練習4回目！！今日の合唱はみんな歌ってくれていて良かったです。男子はもっと強弱をつけ歌おう。あとは動かないように。女子は男子の声に負けないように、もっと声を出しましょう！今の合唱もとてもいいと思いますが、もっといい歌になると思う。明日から合唱練習も後半に入ります。みんなならできると思う。明日もこの調子で頑張ろう！（3年男子）

僕が思うには、合唱は、全員で歌い、歌う人と聴く側も感動できる合唱にすることが「成功させた」と言えることじゃないかと思います。音程や声の大きさがまだ足りません。明日の練習で修正したい。（3年男子）

### ○生徒の感想（コンクール後の感想）

今日の合唱コンクールは本当に最高でした。歌い終わった時は、成功だあーと思ったけど、講評を聞いた時は、音程が悪いと言われて、ヤバイなあーと思いました。よくても銀賞かと思ってしまいました。だけど金賞がとれて安心しました。伴奏もちょっと間違えてしまったけれど、歌と一つになれたと感じました。全校で1番になれるように文化祭を盛り上げて成功させたいです。（3年女子）

今日は合唱コンクールでした。結果は、、、金賞とれました。！！やったぜ！！文化祭でも歌えることになりました。聞いてくれる人を圧倒させるほどのいい歌を歌いたいです。一人一人の思い出に残る文化祭にしたいです。（3年男子）

### ○地域の方の感想

学校から案内があって、はじめて中学校の音楽会に参加させていただきました。普段見る地域の中学生とは思えない真剣な姿で音楽会に取り組んでいるようすをみて、感動しました。彼らには、こんなエネルギーがあるのだ、と改めて感じさせられました。彼らのエネルギーを地域でも活用できるのではないかと思い、今後の取組を考えてみたいと思います。

どのクラスも何かに向かって取り組んでいるようすが熱く伝わってきました。学校のようなようすをこのように見させていただけるのは本当にありがたいことだと思います。同じ地域に住むものにとって、この子たちに何かしてあげられることはないかと考えてみたいと思いました。